en la industria de la construcción

Trenton, NJ- Las mujeres y las personas pertenecientes a las minorías que quieran trabajar en campos relacionados con la construcción podrían recibir \$2,000 para matrículas en instituciones docentes de New Jersey.

Esta oportunidad se rá gracias a un nuevo programa de becas puesto en marcha por la administración Chris-

Las becas, conocidas como NJ-GIVS, permitirá a los estudiantes matricularse en programas de certificación que impartirán unos 19 "county colleges" de New Jersey.

Las NJ-GIVS serán financiadas con el dinero de la New Jersey Schools Development Authority. Marc Larkins, el director de la New Jersey Schools De velopment Authority, aseguró que las nuevas becas permitirán que más mujeres y personas de las minorías ingresen en la industria de la construcción.

"A veces sólo hav menos del 1% de participación femenina en los proyectos de construcción", dijo Larkin.

Las becas serán administradas por la Higher Education Student Assistance Authority, entidad que supervisa los programas de ayuda financiera de New Jersey. Los fondos anuales disponibles para las



Gob. Chris Christie

becas NJ-GIV serán de \$500 mil. Los estudiantes elegibles recibirán su becas respetando el orden de llegada o solicitud y se podrán renovar por un segundo año.

Para tener derecho a las becas, los solicitantes deben ser mujeres, o un miembro de una lista predeterminada de grupos minoritarios. Los estudiantes deben ser residentes de New Jersey y ciudadanos o inmigrantes que viven legalmente en el país con carácter permanente. Los solicitantes deben presentar asimismo formularios de ayuda financiera federal que se utilizarán para calcular su elegibilidad financiera. Sólo se considerarán candidatos con una puntuación del New Jersey Eligibility Index por debajo 10.500.

El costo de las matrículas varían de escuela a escuela. En la mayoría de los county colleges de New Jersey los estudiantes pagan por un semestre (de 15 créditos en total) alrededor de \$2.000 o \$ 4,000 al año. DONDE CONSEGUIR

LAS PLANILLAS

Las planillas pronto estarán disponibles en 19 county colleges de New Jersey. Las solicitudes deben presentarse antes del primero de de octubre para el año escolar 2013-2014 y antes del primero de marzo para los estudiantes que se matriculan en la primavera del 2014.

Para obtener más información llamar al (609) 584-4480 o visitar el sitio www.hesaa.org.

El anuncio del programa de NJ-GIV se produjo el mismo día en que la primera dama del estado, Mary Pat Christie, anunció la financiación de un programa de becas para que los militares puedan estudiar en centros superiores o conseguir formación profesional.

Walmart se ha asociado con New Jersey Heroes, un grupo sin fines de lucro encabezada por la primera dama, para ofrecer este tipo de becas. La cadena minorista financiará 10 becas de \$5,000 para el año escolar 2013-14. Las planillas de solicitud pueden conseguirse antes del 26 de julio en el sitio electrónico newiersevheroes.org.

Becas para formar a mujeres y minorías Inauguran Nuevo Parque "Filmore Park" en West New York



Rich Picerno, constructor del parque; Bob DiVincent; Caridad Rodriguez, comisionada de WNY; David Samuel, de CME Associated; Dr. Felix Roque, alcalde de WNY; Fior D'Aliza Frias, comisionada de WNY; Rubén Vargas, comisionado de WNY; Silvio Acosta, Vicealcalde WNY., durante la ceremonia de inauguración del Filmore Park, localizado en la esquina de 61 St. y Filmore Avenue en West New York, el pasado 21 de junio. El alcalde Roque enfatizó la importancia de este parque que llena una necesidad de expansión sana para los niños de la comunidad. (Foto LA VOZ/Ricardo Aguirre).

Perth Amboy inaugura la primera fase del ePort Logistics Center



Perth Amboy, NJ-La alcaldesa de esta ciudad, Wilda Díaz, y los directivos de la Perth Amboy Redevelopment Agency, este 26 de Junio inauguraron la primera fase del llamado ePort Logistics Center, un centro de distribución portuaria que tendrá 1,2 millones

de pies cuadrados. La instalación, localizada en High Street y Outerbridge Crossing, levantada por Viridian Partners en asociación con la firma Goldman Sachs.

Este proyecto forma parte de un grupo de iniciativas de la alcadesa Díaz que buscan promover la rehabilitación de tierras subutilizadas, con el objetivo de crear puestos de trabajo y mejorar la ecología de la comunidad.

Como parte del acuerdo entre la ciudad de Perth Amboy y Viridian Partners, está última firma donará un acre terreno para que se uti-

fuego o proyectil diseñado para dañar a un ser

Al momento de llevarse a votación en el senado 36 senadores votaron a favor y ninguno en contra.

El paso siguiente será llevar el proyecto a la

lice con fines recreativos y ambientalistas. Según Viridian Part-

ners, Perth Amboy es un sitio propicio para este tipo de instalaciones portuarias en un momento en que se está produciendo una gran expansión del Canal de Panamá y de los mercados portuarios.

Por ello la empresa ha invertido unos \$90 millones durante esta primera fase de la obra y en su segunda etapa se levantarán además tres edificios destinados a almacenes, oficinas, y para la manufactura ligera.

El sitio donde

ePort Logistics Center nunca fue desarrollado en su totalidad y sólo fue ocupado parcialmente para usos industriales y comerciales.

Viridian Partners, cuva sede está ubicada en Highlands Ranch, Colorado, es una firma que ya ha remodelado varios sitios en New Jersey en los últimos seis años. Esas experiencias dentro del estado jardín le hicieron notar que Perth Amboy tenía mucho potencial para este tipo de instalaciones vinculadas al negocio portuario.

La ubicación del ePort Logistics Center proyecto es considerado ideal

porque cuenta con acceso ferroviario, dispone de un puerto de aguas profundas en el Arthur Kill y se ubica en las cercanía de otros puertos muy importantes tanto en New York como en New Jersey.

Por si fuera poco está situado entre los 10 estados del este-desde Maine hasta Carolina del Norte-que han formado un consorcio para promover el desarrollo de la generación de energía eólica marina.

Para obtener más información acerca de la ciudad de Perth Amboy se recomienda visitar el sitio electrónico www-.ci.perthamboy.nj.us.

New Jersey establece límites para poder usar los aviones no tripulados Trenton, NJ- El senado de New Jersey este junio aprobó una ley que establece pautas

específicas para poder utilizar vehículos aéreos no tripulados, también conocidos como drones, con fines de vigilancia.

La medida, clasificada como S2702, tuvo el patrocinio de los senadores Nicholas J. Sacco y Nicholas P. Scutari.

Según las disposiciones de la S2702, las fuerzas de seguridad tienen prohibido el uso de un avión no tripulado a menos que hava motivos razonables para creer que la información provista por un vehículo aéreo no tripulado podría ser relevantes y pertinentes en el contexto de una investigación penal en curso.

En los últimos años la industria de aviones no tripulados ha crecido rápidamente y se espera que se duplique en los próximos diez años. Antes de que eso ocurra, tenemos que establecer salvaguardas estrictas para proteger la privacidad de todos los residentes de New Jersey", dijo el senador Sacco. "A pesar de que los drones ofrecen una gran solución, esta tecnología no se puede utilizar sin limitaciones. La seguridad de nuestros resi-



Sen. Nick Scutari

dentes siempre debe ser lo primero". Sin embargo el pro-

yecto de ley permite que la Unidad de Personas Desaparecidas utilicen un avión no tripulado para casos de búsqueda y rescate. Se emplearía, por ejemplo, cuando haya que localizar a un niño tras una Alerta Amber. El proyecto de ley también permitiría el uso de drones para luchar contra incendios forestales e igualmente cuando un departamento de bomberos deba emplear esa técnica al momento de controlar la extensión de un incendio o para obtener información sobre los daños causados en un edificio o estructura.

"Estos dispositivos

pueden ser un medio eficaz para estudiar grandes zonas áreas en un corto período de tiempo. Pero estos beneficios no pueden eclipsar la necesidad de mantener adecuadamente es tos dispositivos y para proteger la información adquirida ", argumentó el senador Scutari. "Se trata de una legislación para prevenir el abuso de esta tecnología pero que permite su aplicación útil cuando es nece-

La S2702 exige igualnente una serie de requisitos en materia de documentación, presentar prueba de inspecciones anuales y registros de mantenimiento, y también una declaración sobre los hechos y la finalidad de la vigilancia de cada drone.

La sección sobre privacidad de la S2702 asimismo contempla que la información derivada de la utilización de un avión no tripulado estaría estrictamente protegidos frente al público o terceros. También exige que las pruebas obtenidas ilegalmente a través de estos dispositivos no puedan emplearse como prueba en un proceso penal.

Los aviones no tripulados tampoco puden ser equipados con nin-

gun tipo de arma de humano.

Asamblea para su consideración.





Odains (Gomez) Tel: 908: 591.9867 Gregorio Gomez Tel: 908: 591.8819 Lic# 34LX00014700

bigbrotherslocksmithllc@yahoo.com Lockouts • Rekeying • Auto • Business • Residential